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欧阳··

聚焦

日前，虹口区工商联所属商会党建工作
推进会暨欧阳路街道商会党建先锋联盟揭牌
仪式在街道社区党群服务中心举行。本次活
动由区工商联和欧阳路街道共同举办。
会上，上海市工商联副主席施登定，虹口

区委常委、区委统战部部长贺毅群为欧阳路
街道商会党建先锋联盟揭牌。市总商会副会
长、区工商联主席王文其，市工商联机关党委
专职副书记李娟，区委组织部副部长、区社会
工作党委书记李红波，共同为联盟成员单位
代表颁发证书。区委统战部副部长、工商联党
组书记姜卫出席会议并致辞。
街道党工委书记王磊主持会议，并围绕

“党建引领激活力 凝心聚力促发展”就街道
商会党建工作做了汇报。
会上，欧阳路街道商会会长赵建松向兄

弟街道商会及街道商会会员发出倡议：不断
增强党建工作主体意识；不断夯实商会党组
织建设；积极参加理想信念教育活动；努力塑
造良好的企业形象。来自欧阳路街道商会的
企业代表进行了精彩的交流发言，从不同角
度、不同层面分享了相关工作经验和有效做
法，并对下一步工作做了思考。
施登定在讲话中肯定了虹口区商会党建

工作取得的成绩，并就进一步推动区商会党
建工作高质量发展提出了三点意见：一是要
提高政治站位，强化行动自觉。以此次会议为

契机，对党建工作认识再提高，以思想认识的
到位，实现工作步调的统一。二是要坚持问题
导向，抓住重点发力。要抓组织覆盖，抓作用
发挥，促工作落实。三是要务实抓作风，增强
工作实效。以务实的作风和扎实的举措，把各
项工作要求落到实处。
作为街道商会党建先锋联盟揭牌后的第

一期沙龙活动，近日，联盟组织成员单位前往
张江人工智能岛、张江科学城展厅进行参观考
察学习。街道党工委书记王磊、街道办事处副
主任夏玲，街道商会会长赵建松等参加活动。
在张江人工智能岛，考察团认真聆听工

作人员对智能岛总体概况及规划、发展优势
等方面的介绍，参观了AI 家居、AI 校园、AI
医疗、AI 金融、AI 制造、AI 园区管理六大应
用场景区，全方位感受了人工智能的科技魅
力。成员们还与机器人交流互动。在张江科学
城展厅，考察团参观了大科学设施、集成电
路、航空航天、生物医药等展区。
大家表示，在浦东开发开放30周年之际，

开展这样的活动，是一次生动的理想信念教
育，再次深刻感受到了改革开放的成果和浦东
再发展的历史使命，进一步提升了对虹口经济
建设、北外滩经济开发及欧阳路街道社区发
展的信心。联盟将进一步整合资源，充分发挥
成员单位的优势，形成推动区域经济社会发
展的磅礴合力。 （党群服务中心、发展办）

欧阳路街道商会党建先锋联盟揭牌

为贯彻落实市委、区委关于党的群团改革
工作会议精神，加强街道科协组织建设，深入
推进“3+1”试点工作，进一步整合社区科普
志愿者和辖区企事业单位的科普资源，不断提
升欧阳居民科学素质，近日，欧阳路街道召开
科普协会会员大会。街道党工委书记王磊、区
科协副主席丁浩、街道办事处副主任夏玲以及
50余名协会会员参加会议。夏玲主持会议。
会上，夏玲代表街道科协向大会汇报了近

几年科普工作情况及未来五年工作设想。
参会会员以举手表决的方式通过了新一

届欧阳路街道科普协会理事会成员名单。上海
市供水管理处党委书记、副处长殷荣强当选为
新任理事长，他表示理事会将通过增强服务意
识、发挥协会作用、提升自身建设，不断提高凝
聚力与战斗力，有力促进街道科普工作提质增
效，不断开创科普协会各项工作新局面。
王磊在讲话中强调科学精神、科学素养的

重要性，街道应弘扬“不信邪、不信谣、不唯

上”的科学精神，推动全民科学素质持续提升。
王磊对街道科普协会近年来所做的工作

给予了充分肯定，并对下一步工作提出四点建
议：一是要坚持注重实效，进一步发挥纽带作
用，实现互利共赢；二是要全力拓展科普阵地，
努力提升党建带科建、科建促党建的融合力；
三是要坚持服务大局，进一步发挥科普力量助
推城市建设；四是要坚持以人为本，进一步聚
拢人才服务人民。

丁浩对大会顺利召开及新一届理事会产
生表示热烈祝贺，对街道科协在党工委、办事
处的领导下所取得的成绩给予了肯定。她强
调，“3+1”试点工作及基层科协组织建设意
义重大，街道要充分利用科协平台优势，助力
辖区社会治理，并对街道科普协会后续工作提
出三点希望：一是以主题活动为载体，不断提
升居民的科学素质；二是以需求为导向，不断
创新科普工作方法；三是发挥“三长”团结引
领作用，提升基层科协组织力。 （党建办）

新一届欧阳路街道科普协会理事会产生
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日前，欧阳路街道党工委书记王磊、党工
委副书记薛俊全携街道相关科室负责人走访
了上海鲁迅纪念馆、长远文化（集团）有限公
司、市社保中心虹口分中心等区域化党建联席
会议成员单位。

上海鲁迅纪念馆馆长郑亚感谢街道党工
委长期以来对纪念馆各项工作的支持和配合。
双方结合鲁迅文化传承、红色历史资源开发等
方面，就如何开展联建共建提出设想：以社馆
联动的方式，深化“四史”学习教育，打造更多
“四史”学习教育的品牌和项目。

长远文化（集团）有限公司党委书记、董
事长戴万林，党委副书记、总经理韩颖对街道
党工委长期以来对企业各项工作的支持表示
感谢。双方就虹口足球场周边的文体需求与资
源开发利用等议题进行交流，并针对公共服务
空间的打造提出共建设想，为下一步工作的开
展奠定基础。

市社保中心虹口分中心党支部书记杨成
林、分中心主任顾世宝表示：虹口分中心将一
如既往配合街道开展共建合作，在社会治理创

新上建言献策，提供专业化服务支撑，在党建
联建上共享双方资源，共促人才队伍建设。
下一步，欧阳路街道党工委将继续围绕构

建全区域统筹、多方面联动、各领域融合的基
层党建新格局，持续深化“四史”学习教育，切
实将学习成果转化为推动区域化党建高质量
发展的强大动力，携手区域化党建成员单位共
建共享共荣，努力建设欧阳和谐美好家园，全
面践行“人民城市人民建，人民城市为人民”
的重要理念。 （党群服务中心）
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